
StD Müller beschreibt den mit den betroffenen Sportvereinen abgestimmten Vorschlag zur 

Neufestsetzung der Unterhaltungspauschalen für die Sportplätze. RM Esser bemängelt die 

vollständige Übernahme der Energiekosten, da hiermit kein Energie sparendes Verhalten gefördert 

wird. Auf Nachfrage von RM Heiden zur Höhe der Energiekosten beim Heidmühler FC e.V. ergänzt 

StD Müller, dass der Einbau von Zwischenzählern für das „Bärenstübchen“ und die vorhandene 

Wohnung beabsichtigt sei und etwaig überzahlte Energiekosten zurückzufordern wären. 

 


